

Los universitarios podrán alquilar pisos sin pagar los meses de verano

Un convenio entre la UGR y la Sociedad Pública de Alquiler permitirá a los estudiantes arrendar viviendas por un año sin tener que abonar las mensualidades de julio y agosto

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 27.05.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Los universitarios de Granada ya no estarán obligados a dejar en verano el piso que alquilan en septiembre. No tendrán que sacar sus cosas de la vivienda cuando llega el 30 de junio, ni buscar un alojamiento provisional los días estivales que se precise su estancia en la ciudad, ni volver a negociar con el arrendatario una nueva mensualidad para el siguiente curso, ni tampoco pagar una nueva fianza.

La Universidad de Granada acaba de firmar un convenio con la Sociedad Pública de Alquiler (SPA), dependiente del Ministerio de Vivienda, que permitirá a sus estudiantes alquilar pisos por un año sin tener que pagar los meses de julio y agosto.

Aunque actualmente sólo hay 25 universitarios que disfrutan de las condiciones ventajosas que ofrece la UGR para alquilar un piso de la bolsa de la SPA, el director de la Oficina de Alojamiento de la UGR, José María Suárez, asegura que hay más de 300 viviendas que pueden acogerse al proyecto Alquiler Universitario. Es un proyecto piloto que el Ministerio espera poder extender al resto de universidades españolas.

En realidad, tanto arrendatarios con arrendados salen beneficiados de esta nueva modalidad pues, como informó la presidenta de la SPA, Nieves Huertas, es una fórmula que asegura la estabilidad del inquilino para el siguiente curso y evita los trámites burocráticos que conlleva el final de cada contrato. Huertas instó ayer a los propietarios y constructoras a que se animen a alquilar sus viviendas. Aunque también reveló que en los últimos quince días la SPA había recibido más de 5.000 solicitudes de propietarios que no han podido dar respuesta aún.

La vicerrectora de Estudiantes, Inmaculada Marrero, anunció además unas mejoras en la página web de alojamientos de la UGR, que en octubre de 2009 había recibido un millón de visitas, con vídeos de las viviendas.

La nueva partida de viviendas (800) para estudiantes que se construirá en Maracena está ya más cerca. Suárez explicó ayer que están a la espera de que le entreguen los terrenos para iniciar su construcción. Las de Albolote y las de Granada todavía están sin terreno adjudicado.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS



Huertas y Lodeiro, ayer, en el Hospital Real.



¿Necesitas asesoramiento legal?
958 89 95 00
 union@granada.ugt.org



Pie de foto

"A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francisco Álvarez de la Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

30 comentarios



Pie de foto

Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

27 comentarios



Arianna Puella
22 de mayo
 En sala EL TREN
 23:30hs
 ¡Entradas YA a la venta!